

# Universidad Tecnológica de Panamá Facultad de Ingeniería de Sistemas Computacionales

Informe del Decano: Dr. CLIFTON E. CLUNIE B.

Período: Julio 2017

**Miércoles 5**: El Dr. Clifton Clunie Decano de la Facultad, realizó en compañía de la Mgter. Lydia de Toppin Vice Decana de Investigación, Postgrado y Extensión; la inauguración de las bancas que se han colocado a los estudiantes en los diferentes pasillos pertenecientes a la Facultad en los pisos 2 y 3. En el evento participaron docentes, administrativos y estudiantes.







#### Miércoles 5:

Estudiantes del grupo 11R202 de la Licenciatura en Redes Informáticas, de la Facultad de Ingeniería de Sistemas Computacionales (FISC), de la Universidad Tecnológica de Panamá (UTP), llevaron a cabo un Conversatorio denominado "Conocimientos Básicos de Electricidad" en el lobby de la Facultad; el mismo fue realizado como proyecto de la asignatura Fundamentos



de Electricidad a cargo del Profesor Gabriel Thompson.



Miércoles 5: Reunión de autoridades de la Facultad con XXX Presidenta del PMI en el salón de reuniones; además, estaban presentes la Prof. Nilda Yangüez y el Prof. Víctor López.





Viernes 7: Estudiantes de los grupos 1IT701 y 1IE702 de la Facultad de Ingeniería Eléctrica, realizaron una Exhibición de sus proyectos final de semestre denominada "Arduino, El Arte de la Programación", utilizando conceptos fundamentales en lenguaje "C" combinadas con la Electrónica e interface con la placa Arduino uno; la misma fue realizada en la asignatura Programación, impartida por el profesor Jaime Pérez docente tiempo parcial de la Facultad de Ingeniería de Sistemas Computacionales.





#### **Lunes 17**:

Del 17 al 28 de julio la Facultad ofreció el Seminario Taller Microsoft Office 2013 Básico e Intermedio a 75 socios de la cooperativa COOPEDUC.

La Vice Decana de Investigación, Postgrado y Extensión de la Facultad Mgter. Lydia de Toppin, ofreció palabras de bienvenida e inicio del seminario taller.

La actividad es organizada por el Centro Internacional de Competencia Laboral y Organizacional (CICLO) de la UTP, y coordinada por el Mgter. Hermógenes Vásquez.

La capacitación del seminario taller estuvo a cargo de los instructores Mgter. Stephanie Sánchez en el Edificio Víctor Levy Sasso; Mgter. Kaiser Williams en el Centro Regional de Panamá Oeste; y el Lic. Julio Ku en el Centro Regional de Colón.







Miércoles 19: Exhibición y Defensa de Posters por estudiantes de la carrera Lic. en Ing. de Sistemas y Computación del grupo 1IL141, en la asignatura Sistemas Operativos, impartido por el Profesor Martín Arosemena.







## Miércoles 26: Reunión con personal de UDELAS.







### Lunes 31:

El lunes 31 de julio se llevó a cabo en la Facultad de Ingeniería de Sistemas Computacionales de la Universidad Tecnológica de Panamá (UTP), la Charla "MANEJO DEL ESTRÉS" a cargo de la Licenciada Aimara Madriz, Directora de Bienestar Integral, al mismo asistieron docentes y administrativos de la Facultad.

La Mgter. Lydia de Toppin Vice Decana de Investigación, Postgrado y Extensión, entregó certificado de participación a la expositora.

